

Une belle réussite du salon des arts

Le salon des arts automnal de Cerdon a tenu toutes ses promesses ce week-end. 50 artistes venus de toute la région (un record) exposaient leurs œuvres à la salle polyvalente et les amateurs sont venus nombreux pendant les 3 jours d'exposition.

Plus de 300 invités et curieux assistaient au vernissage, lors duquel on notait la présence des sénateurs Jean Noël Cardoux et Jean Pierre Sueur, ainsi que du député Claude de Ganay. Alain Aché, maire de Cerdon, saluait la présence de ses collègues maires des villes voisines, les exposants et bien sûr les organisateurs de la manifestation qui n'ont pas ménagé leurs efforts.

Presque toutes les formes d'art étaient représentées. Peinture de paysages, portraits, natures mortes, gibiers et fleurs. Les artisans proposaient



Peintres, sculpteurs, photographes et artisans exposaient leurs travaux.

bijoux, petits bibelots, vases et décors, bois tournés, sans oublier photos de la Loire et sculptures.

Avec peu de moyens mais beaucoup d'heures de préparation, la réussite

était au rendez-vous, le nombre des ventes en est le témoignage.

Un sympathique buffet concocté par l'association était offert en clôture du vernissage et chacun con-

firmait la qualité du salon. Année après année, le succès grandissant de la manifestation laisse présager d'autres épisodes, le prochain étant programmé au mois d'avril 2015. Rendez-vous est pris.